
Instituto Federal
A prefeita de Rio Grande da Serra, Penha Fumagalli

(PSD), recebeu ontem a visita do reitor do IF (Instituto Fe-
deral), Silmário Batista dos Santos, e do pró-reitor Car-
los Eduardo Procópio. Os reitores garantiram a instala-
ção na cidade de um centro avançado do IF, e um termo
de cooperação está sendo preparado para que municí-
pio e o instituto finalizem o acordo. O encontro foi acom-
panhado pelos secretários Luis Carlos Rodrigues (Gover-
no), Érica Lucy (Educação e Cultura) e Ramon Velasquez
(Relações Institucionais).

Repúdio
O Sindema (Sindicato dos Servidores Públicos de Diade-

ma) emitiu nota de repúdio em relação “à forma desorgani-
zada e irresponsável” com que a Prefeitura está conduzin-
do a implementação do novo convênio médico dos servido-
res municipais. Segundo a entidade, por determinação do
Ministério Público, o governo José de Filippi Junior (PT) rea-
lizou em novembro de 2023 a licitação do plano de saúde.
“No entanto, somente agora, às pressas, em meados de
dezembro de 2024, decidiu implementar os novos planos,
sem planejamento adequado nem tempo hábil para fazer
a transição e informar os principais interessados: os servi-
dores públicos”, afirmou a entidade.

Quebrando tabu
O prefeito de Ribeirão Pires, Guto Volpi (PL), garantiu on-

tem recursos para projeto pioneiro, que vai democratizar o
acesso a medicamentos formulados à base de canabidiol na
rede pública de Saúde da cidade. O deputado estadual Caio
França (PSB), que coordena Frente Parlamentar que atua pe-
la causa, anunciou o envio de R$ 300 mil para a iniciativa. “Te-
mos uma pauta em comum, que é muito corajosa e disrupti-
va, que é a inclusão dos medicamentos à base de cannabis
no SUS (Sistema Único de Saúde)”, destacou França.

Diplomação
A atual vice-prefeita de Diadema, Patty Ferreira (PT), foi

diplomada ontem vereadora para a legislatura que se inicia
no próximo dia 1º. “Com muito orgulho e emoção recebi o
diploma que confirma minha eleição como vereadora. Que-
ro agradecer de coração todos os diademenses que acredi-
taram em mim”, postou Patty em suas redes sociais.

BALANÇO. Paulo Serra e Tarcísio de Freitas conversaram sobre parceria e os próximos investimentos
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Futuro
Por falar em Orlando

Morando (foto), o prefeito
deSãoBernardoéoentre-
vistadodestanoitenopod-
cast Política em Cena, que
vai ao ar às 19h nas redes
sociais (Instagram, Face-
book e YouTube) e no site
do Diário. O ex-tucano,
que se despede da administração em 31 de dezembro,
vai responder àsperguntasda jornalistaMarianaGutier-
rez. O futuro partidário de Morando – entre o PSD e o
União Brasil, segundo o que se especula – e seus pla-
nospara as eleições de 2026, daqui a dois anos, certa-
mente estarão entre os questionamentos da pauta.

Morando deixa o PSDB;
‘dia feliz’, dizem tucanos

Divulgação

Paulo Serra fortalece
investimentos estaduais
em reunião comTarcísio
A poucos dias de encerrar o mandato, prefeito de Santo André
garantiu R$ 25 milhões junto ao governador para o custeio da Saúde

Prefeito de São Bernardo, a maior cidade administrada pelo
PSDB no Brasil, Orlando Morando comunicou ontem que está
saindo do PSDB, partido ao qual estava filiado desde 2005,
quandodeixouoPL.OchefedoExecutivo, quegovernaumapo-
pulaçãode810mil habitantes, argumentouquea legendaper-
deu a essência, as diretrizes e o diálogo com a sociedade. “Vi-
rouumpartidodecartório, quenão respeitaamilitância”, decla-
rou. Ele fez críticas abertas ao presidente nacional, Marconi Pe-
rillo, aogovernador EduardoLeite, doParaná, eaodeputado fe-
deralAécioNeves, que teriamseapropriadodo legadoda legen-
dasemter compromissocomahistória. Aoanunciar a suadeci-
são, Morando disse estar “triste”. Sendo real, o sentimento do
ex-filiado é muito diferente do da cúpula tucana. “O partido vive
hoje um dia muito feliz; está em festa”, disse à coluna, em off,
uma fonte graduada da agremiação.
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O prefeito de Santo André,
Paulo Serra (PSDB), reuniu-se
ontem com o governador Tar-
císio de Freitas (Republica-
nos) no Palácio dos Bandeiran-
tes, na Capital. A 12 dias de en-
cerrar o mandato, o tucano ob-
teve avanços na parceria entre
o município e o governo do Es-
tado e garantiu mais R$ 25 mi-
lhões para o custeio da Saúde.

“Até o fim do ano, vamos re-
ceber mais um aporte de cus-
teio, porque a Saúde de Santo
André se tornou uma referên-
cia na região. Temos atendido
muitos pacientes de outros
municípios, e o governador,
entendendo esse aspecto re-
gional, colocou-se à disposi-
ção para nos ajudar”, afirmou
o prefeito, ao Diário.

Além disso, Serra mencio-
nou a revitalização da Praça
da Cidadania, localizada no
Jardim Santo André, que foi
inaugurada em 2019 pelo en-
tão governador João Doria,
mas hoje aguarda por inter-
venções estruturais e de mo-
dernização para retomar as
atividades. “Tratamos da revi-

talização da Praça da Cidada-
nia, que é um equipamento
do CDHU (Companhia de De-
senvolvimento Habitacional e
Urbano do Estado de São Pau-
lo), mas é uma parceria com a
Prefeitura. Queremos reto-
mar os cursos de capacitação,
além da área de esporte e la-
zer, por meio do Fundo Social
e da Escola de Ouro”, desta-
cou. “O investimento deve ser

anunciado nos primeiros me-
ses do ano que vem”, deta-
lhou o prefeito, acrescentan-
do que outros projetos impor-
tantes serão discutidos em ja-
neiro já sob a gestão de Gil-
van Junior (PSDB).

BALANÇO
No encontro, Paulo Serra

fez um balanço do mandato e
das conquistas obtidas pela ci-

dade em parceria com o go-
verno do Estado e iniciou o
diálogo para a continuidade
da relação com Gilvan. “A
gente conversou sobre a conti-
nuidade da parceria com o go-
verno do Estado e fizemos um
balanço bastante positivo dos
investimentos”, disse.

“O governador Tarcísio es-
teve aqui entregando a revita-
lização da Avenida dos Esta-
dos, liberou a Casa Paulista
com mais de 10 mil escritu-
ras, e temos quase 3 mil uni-
dades habitacionais em fase
final de construção. Muitos
investimentos foram feitos
na cidade, e também trata-
mos dos investimentos que
virão”, acrescentou.

A parceria com o governa-
dor foi destacada pelo prefei-
to andreense. “Com o gover-
no Tarcísio, a parceria tem si-
do muito positiva. Posso afir-
mar com clareza que esses últi-
mos anos foram melhores pa-
ra a cidade do que os anos ini-
ciais da nossa gestão com os
governos anteriores.”

cena política

4.Política/Regional QUARTA-FEIRA, 18 DE DEZEMBRO DE 2024


		2024-12-17T23:29:44-0300




